

展覧会を終えて ～各学年より～

初めての展覧会

1年担任 芳賀 恵子

「いつもの体育館が、美術館みたいになってる！」と目を輝かせた1年生の子供たち。共同作品「#はらぺこあおむし#ちょうちょ」では、作品の前でばっちりポーズを決めて写真を撮ってもらっていました。



緊張した親子ペア鑑賞会

2年担任 浅沼 由香里

親子ペア鑑賞では、がんばって作った作品をちょっぴり緊張気味に、おうちの人に紹介しました。作品も紹介も「上手だったね。」と言われて、とてもうれしい展覧会となりました。

ぼくの作品、わたしの虫はどこ！？

3年担任 河合 寛

5年生とペアでお互いの作品を紹介し合ったり、一緒に鑑賞したりしました。「発見！ふしぎこん虫」では、たくさんのふしぎな虫の中から自分の虫を探すのに一苦労でしたが、発見できた時は、うれしそうに5年生に教えていました。



子供の個性がキラリと光った展覧会

4年担任 三宅 真行

どれもその子らしい色づかいや構図が楽しく、とても見応えのある作品ばかりでした。子供たちがどんな思いや表情で作品を作っていたのか、ご覧になった方に伝わりましたでしょうか。

想像力を膨らませて

5年担任 岩田 洋幸

飛行船で旅をする話や好きな色など、イメージを膨らませ、思いのこもった素敵な作品ができました。鑑賞では、それぞれの作品の工夫や頑張りを感じ取り、楽しそうに感想を伝え合いました。



豊玉での時間を思い出に

6年担任 小田野 かおり

数多くの作品を出品した6年生。6年間で培った技法やアイデアを、それぞれの作品に込めました。個性溢れる作品展となりました。



とよたま アートカーニバル！！

図画工作専科 本間 順子

今年は、体育館いっぱいに全校の子供たちの作品を展示しました。展覧会実行委員の子供たちも、力を発揮してくれました。素敵な展覧会になりました。



国語科説明文の研究授業

4年担任 濱 亜也子

文章を基にして思考することはとても難しいことです。しかし、友達との対話で新たな考えに気付くと、学習が楽しくなります。国語科でこれからの時代に必要な思考力を育てていきます。



ありがとう、6年生！！

～6年生を送る会～

特別活動部 芳賀 恵子

今までお世話になった6年生に楽しんでもらおうと、どの学年も趣向をこらした出し物を発表しました。笑いあり、心温まる場面あり・・・とても素敵な会となりました。

